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ASSEMBLEA

Si è tenuta il 1° Dicembre 2009 presso il Municipio di Galliera l'assemblea straordinaria dei soci, 
che doveva valutare ed eventualmente approvare la nascita della nuova associazione, che prevede 
l'autonomia operativa a 360 gradi, svincolandosi quindi dalla sede di Bologna.
In questa assembla c'è stata una grossa partecipazione di volontari, come mai visto fino ad ora, 
segno della presa di coscienza dell'importanza della convocazione.

Albino, vicepresidente di Galliera e responsabile del tavolo tecnico (nominato dal Consiglio 
Direttivo)  per lo studio di fattibilità, ha preso la parola per primo spiegando le varie ragioni che ci 
hanno portato allo stato attuale, e quindi all'esigenza di camminare con le nostre gambe.
La nuova associazione (che non cambierà nome) farà, per qualche mese, un cammino parallelo con 
l'attuale, per permettere la totale operatività in attesa dello svolgimento di tutte le pratiche 
burocratiche, e solo alla fine di queste sarà veramente operativa ed indipendente.
Poi la parola è passata alla persona incaricata di eseguire lo studio di fattibilità a livello economico :
i dati sono quelli relativi al 2008, abbastanza indicativi, anche se non precisissimi per la mancanza di 
una vera e propria divisione dei conteggi comunicati dalla sede di Bologna.
E' stato fatto un paragone fra costi e ricavi relativamente a :
carburante, assicurazione dei mezzi, bolli delle auto, assicurazioni varie (fabbricati, volontari etc.), 
costi generali, Direttore Sanitario, affiliazione ANPAS, spese per corsi di formazione, costi per i 
dipendenti per quanto riguarda le buste paga e consulenze fiscali.
Albino ha inoltre comunicato che la sede di Bologna si farà carico di tutti gli oneri economici per  i 
vari passaggi di proprietà dei mezzi e delle pratiche amministrative.
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Alla fine del bilancio la nuova associazione sarebbe in attivo di circa 20 mila euro che potranno così 
essere reinvestiti in associazione per migliorare mezzi e strutture.
Poi è arrivato il momento della comunicazione che dal 1° Gennaio 2010, su decisione del Consiglio 
Direttivo di Bologna, la sede di Altedo verrà chiusa a causa degli alti costi di gestione e del mutuo 
che vi grava ancora sopra, che fino ad ora erano a carico di Bologna.

Il Consiglio attuale della Croce Italia Comuni di Pianura, dopo avere valutato le spese e fatto 
diversi incontri con l'amministrazione locale, ha detto di non potere far fronte al carico economico 
che tale struttura richiederebbe, e si vede quindi costretto a confermare la posizione presa dal 
Consiglio di Bologna.
La struttura verrà presa in carico dal Comune di Malalbergo che si riserva di farne uso diverso, e 
quindi la postazione I35 perde di fatto la sua collocazione abituale.
Si sta ancora lavorando con il comune di Malalbergo per cercare di trovare un locale dove sistemare 
l'equipaggio ed eventualmente l'ambulanza per la notte, ma le trattative sono ancora in corso e non 
c'è niente di certo al momento.
Hanno quindi preso la parola Marco Volta e Mirco Mezzetti, attuali Vicepresidenti di Malalbergo e 
Castel Maggiore e Silvano Garuti, Presidente dell'associazione, che si auspicano che il lavoro di 
gruppo che è nato e cresciuto in questi due anni di prova, possa rafforzarsi ulteriormente facendo 
si che la nuova associazione cresca "forte e robusta" per soddisfare le esigenze della popolazione, 
sempre in continua crescita.
Sono inoltre stati distribuiti i moduli di adesione alla nuova associazione ai volontari presenti, e 
messi a disposizione di quelli assenti, che hanno dovuto esprimere entro il 10 dicembre la volontà di 
aderire o meno.
Il comitato promotore, costituito da volontari e liberi cittadini costituitosi volontariamente per la 
costituzione della nuova associazione, si è riunito il 10 dicembre a Bologna davanti ad un notaio per 
ufficializzarne la costituzione e per dare il via a tutte quelle fasi burocratiche che sono state 
accennate in precedenza, compresa l'iscrizione come Pubblica Assistenza presso la regione Emilia 
Romagna, per il riconoscimento della personalità giuridica e dello stato di O.N.L.U.S. 
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E' NATA
(un cronista fra i promotori)

Appena rientrato a casa dall'assemblea del primo dicembre, che ha 
dato il via 

ufficiale alla costituzione della nuova Associazione, ho inviato ad 
Albino i documenti necessari per fare parte del gruppo promotore 

che sarebbe andato davanti al notaio a Bologna il 10/12/2009.
Il 10 Dicembre poi è arrivato in un baleno.

Sono pronto alle 16.00 come da accordi, e dopo un po' all'orizzonte ho visto materializzarsi il pulmino blu del 
Presidente, rinominato blue tornado, che ha gentilmente messo a disposizione per portare a Bologna i nove 

quindicesimi del comitato promotore.
Apro il portellone scorrevole e trovo: Silvano, Albino, e Giorgio seduto solitario in seconda fila, al quale vado a 

fare compagnia.
La seconda tappa è stata San Giorgio di Piano dove abbiamo caricato Giulio ed Angela, in preda a calo di 

zuccheri, che stava ripristinando con una pasta salata con dentro una strana cosa verde, forse spinaci (ma non 
era un calo di zuccheri?).

La terza tappa è stata Castel Maggiore per caricare Valentina e Claudio, eravamo già in otto, la quarta tappa 
era prevista in stazione a Bologna per caricare il Sindaco di Galliera, Sig.ra Anna Teresa Vergnana, facente 

parte del comitato promotore in forma privata.
Da Castel Maggiore a Bologna il viaggio è stato molto veloce, il blue tornado sfrecciava in mezzo al traffico e 

dribblava auto e cassonetti della spazzatura. Fortuna che eravamo tutti compressi nelle file da tre e le 
oscillazioni si sono autocontenute.

Dopo avere caricato il Sindaco in stazione ci siamo diretti, stavolta a passo normale, verso lo studio notarile 
nel cuore dell'illuminatissima Bologna.

Ad attenderci c'erano Manuela, Mirco, Luca e Davide.
Un palazzo bellissimo, con una scala a chiocciola impressionante e alle 17,20 circa arriviamo nell'atrio dello 

studio, ed anche qui vi lascio immaginare il tipo di arredamento e lo stile del palazzo.
Ci raggiungono Cosimo Azzellini (direttore amministrativo Fondazione CATIS) e Gianni.

Veniamo fatti accomodare nella "sala stipula", un salone con al centro un tavolo di vetro dove su tre lati vi 
erano incassati dei monitor da PC in modo che, da ogni lato del tavolo, si potesse vedere quello che il notaio e 

la sua assistente, stavano facendo sul quarto lato del tavolo, dove c'era il PC su cui lavoravano.
Inoltre per quelli che non riuscivano a stare intorno al tavolo, e quindi non potevano vedere i monitor, un 

proiettore rimbalzava la stessa immagine sullo schermo in un muro a dimensioni a prova di Mr. Magoo.
Dopo la verifica dei documenti dei presenti sull'atto costitutivo, si è passato alla lettura dello statuto, una 
replica di quello che è stato all'assemblea, si sono fatte alcune piccole correzioni e si è quindi passati alla 

firma di tutti i fogli necessari a legalizzare il tutto.
Si sono fatte le 20.00 e dopo le foto di rito abbiamo fatto ritorno verso casa sempre con il blue tornado, ad 

andatura tranquilla, "ma è come se guidasse uno scooter, si infila dappertutto" ha detto la signora Anna 
Teresa ad un certo punto, non oso immaginare cosa avrebbe detto se avesse fatto con noi il viaggio di andata.

Comunque alla fine il grande passo atteso  da tempo, è stato fatto, 
è nata la 

PUBBLICA ASSISTENZA CROCE ITALIA COMUNI DI PANURA “ “!!



pagina 4

Politrauma Cup

Si è conclusa la prima gara della Politrauma Cup, 
la pista di Beaver Creek ha riservato molte sorprese.

L'ordine di arrivo ed i punteggi sono stati:
Giocatore Posizione associativa Tempo Punti

Osprey Simpatizzante 1:59,426 47923

guidodellapena Volontario 2:00,221 37400

Mikyslavina Simpatizzante 2:01,903 20344

TomTomcroce Volontario 2:03,702 6998

mauridelacruz Volontario 2:04,872 880

WALLYGATOR Volontario 2:07,223 0

Il gruppo è attualmente in Val Gardena e sta svolgendo le qualifiche, ma possiamo già anticipare che la 
battaglia è aperta più che mai.

Dal 1° Dicembre anche per la postazione di Malalbergo, INDIA 35, è possibile segnarsi in turno utilizzando il 
sistema GETIS.

Si chiude così il cerchio ed ora su tutte e tre le postazioni è possibile segnarsi, senza bisogno di telefonare 
o cercare referenti, ognuno da casa o da un qualsiasi accesso  internet (compresi i presidi) può verificare la 

copertura dei turni nelle tre postazioni ed aggiungersi dove lo ritiene opportuno.

Lettera del Presidente
Il Presidente della Pubblica Assistenza Croce Italia Comuni di Pianura, 

Garuti Silvano in occasione della fine del presente anno, che è coinciso con la 
nascita della nuova Associazione augura a tutti i volontari e alle loro famiglie, 

buone feste ed un sereno 2010;
ringraziando per l'alto senso di responsabilità dimostrata per l'adesione 
quasi totale dei volontari alla nuova Associazione, ed auspica una buona 

collaborazione affinchè vi sia un buon risultato che si traduca in un buon 
servizio alla popolazione dei nostri comuni  
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L'angolo del buon umore
Fai troppi servizi in ambulanza quando :

Quando smetti di apprezzare un abito 
per la sua fattura ma controlli l´alta visibilità.

Legge di Murphy del soccorso :

REGOLA BASE DEL TRAFFICO
 Il traffico che incontri in urgenza è proporzionale all´urgenza stessa 

COROLLARIO : Se pensi che la macchina di fronte a te possa girare a destra di sicuro non lo farà. 

 Babbo Natale torna in ospedale con quella Befana di sua moglie
Si torna a Bentivoglio per portare regali ai bambini ricoverati nel reparto di pediatria dell'ospedale.

Nella giornata del 12 Dicembre sono stati raccolti presso la COOP di Castel Maggiore i giocattoli (nuovi) ed 
il 24 Dicembre ed il 6 Gennaio Dicembre un gruppo di volontari li porterà ai piccoli pazienti, nella speranza di 

strappare loro un piccolo sorriso in un momento difficilestrappare loro un piccolo sorriso in un momento difficile

La Pubblica Assistenza Croce Italia Comuni di Pianura
desidera ringraziare il direttore e tutti i dipendenti della Coop di Castel Maggiore per  

averci dato, come gli anni scorsi, l'opportunità di raccogliere questi doni,
e ovviamente un sincero GRAZIE va anche a tutti i cittadini che hanno partecipato a  

questa nostra iniziativa!

CASE PROTETTE e lo spirito del Natale

Anche quest'anno abbiamo fatto la consueta visita alle case protette del territorio per portare un piccolo 
pensierino agli ospiti.

Le case protette protagoniste sono state : Galliera, San Pietro in Casale, San Giorgio di Piano, Pieve di Cento, 
Dosso, e Baricella.

L'iniziativa si è svolta nelle giornate del 18 e 19 Dicembre.
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Felice Anno Nuovo
a tutti i volontari, alle loro famiglie e a tutti gli amici!

Puoi contattare la redazione scrivendo una mail a : redazione@croceitaliapianura.com
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La Redazione è composta da :

Albino, Davide, Guido, Irene, Mauri, Mery, 
Michael, Sara

Ricordiamo che chi volesse far parte di questo gruppo 
si può rivolgere ad uno dei membri sopra indicati.

Chiunque volesse abbonarsi a questo giornalino, in 
forma del tutto gratuita, può mandare una mail a 
redazione@croceitaliapianura.com per  riceverlo 
automaticamente  ad  ogni  uscita  sulla  casella  di 
posta elettronica, oppure contattare direttamente 
i membri della redazione.
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